

**Ana E. Ortiz García MD, PhD** 

Directora de la Revista de Psiquiatría Infanto-Juvenil. Hospital Clinic de Barcelona. Instituto de Investigaciones Biomédicas August Pi i Sunyer (IDIBAPS). Universitat de Barcelona, Barcelona, España.

Correo: [direccion.revista@aepnya.org](mailto:direccion.revista@aepnya.org)

---

## *Nuevo año, nuevos retos*

Justo hace un año por estas fechas asumí la enorme responsabilidad que conllevaba ser la directora de la Revista de Psiquiatría Infanto-Juvenil. Esa enorme responsabilidad iba acompañada a su vez de un enorme orgullo por tomar el relevo de la doctora Inmaculada Baeza que tanto había trabajado por dar calidad científica a esta Revista, adaptar la página web y la plataforma de envío de Journals & Authors entre muchas otros aspectos durante sus 4 años de dirección.

Os escribo esta editorial con el objetivo de hacer balance de este primer año como directora de la Revista y acercaros transparentemente el trabajo que hemos desempeñado todo este tiempo.

Y es que en este nuevo camino dentro del Comité Editorial no he estado sola, sino que a principios de año se unieron al equipo editorial como editores de sección los doctores: Antía Brañas del Hospital Álvaro Cunqueiro de Vigo, Ernesto Cañabate de la Clínica Doctor Quintero de Madrid y Víctor Pereira-Sánchez del Stavros Niarchos Foundation Global Center for Child and Adolescent Mental Health at the Child Mind Institute, New York. Durante el segundo semestre del año, se unió la doctora Iria Méndez del Hospital Universitari Mutua de Terrassa y el doctor Carlos Imaz del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, éste último aunque ya formaba parte del alma de la Revista por su gran trabajo durante sus años en la Junta Directiva de AEPNYA; le propusimos que formara parte del equipo editorial de la Revista porque es una de las personas que más la conoce desde dentro, aceptando nuestra propuesta con su buen hacer que le caracteriza.

Nuestra revista tiene la gran labor de dar voz y visibilidad a los trabajos que realizan tanto nuestros socios/socias como compañeros/compañeras de

Latinoamérica que nos realizan envíos cada vez más frecuentemente. Como Revista debemos garantizar que los trabajos tengan una calidad científica y sean revisados de forma anónima por revisores externos. Cada cambio que proponemos desde el equipo editorial, los revisores externos o la dirección es con el ánimo y con la inquietud de ir mejorando día a día y que cuando lean nuestra revista los socios y socias de AEPNYA se sientan orgullosos y orgullosas del gran trabajo que hacemos como Asociación. Siguiendo esta línea de trabajo vamos a proponer un taller con el objetivo de mejorar la calidad científica en la redacción y creación de presentaciones, comunicaciones orales, pósters y revisiones para el próximo congreso de AEPNYA de Málaga 2024. ¡Os esperamos!

Durante este año 2023, también hemos trabajado en mejorar el proceso de envío de los envíos, modificando y adaptando diferentes mensajes de la plataforma, así y como, informatizando mediante la plataforma todo el proceso de envío, revisión, producción y edición. Así mismo, hemos añadido la solicitud durante el envío del documento de aceptación del Comité de Ética correspondiente a la investigación original, añadiendo este documento obligatorio al del consentimiento informado en el caso del envío de los Casos Clínicos. Por otra parte, estamos intentando mejorar el tiempo de respuesta y de publicación de los envíos. Todos estos cambios son con el objetivo de mejorar nuestra puntuación como Revista para podernos indexar.

Por otra parte, hemos hecho solicitud para poder tener más visibilidad en diferentes bases de datos internacionales. Os comunicamos que hemos sido aceptados en la base de datos MEDES. Y en el mes de noviembre de 2023, hemos realizado la solicitud

2

para la base de datos Redalyc y la base de datos internacionalmente conocida PUBMED. Estamos pendiente de respuesta de ambas bases de datos, pero en cuanto tengamos su respuesta no dudaremos en haceros llegar esa gran gesta para nuestra Revista y para nuestros socios/socias, autores/autoras y lectores/lectoras.

Durante este 2024 que empieza deseamos un año lleno de compartir trabajos que hayan realizado

nuestros socios/socias, autores/autoras y lectores/lectoras, así y como, seguiremos trabajando, esforzándonos con el compromiso de podernos indexar y tener un factor de impacto reconocido como Revista.

Todo el Equipo Editorial, Secretaría y Dirección están a vuestra disposición para caminar juntos este 2024.

¡Feliz año a todos y todas!